

新養だより No.4



暑さを元気に乗り切り、笑顔 咲く夏に！

～ 一学期のご支援・ご協力に感謝します ～



梅雨明けの夏らしい青空に蝉しぐれの降る学期末となりました。保護者の皆様、地域の皆様には、感染症対応の継続やさまざまな教育活動にご協力をいただき、心より感謝申し上げます。コロナ禍で新しい生活様式を踏まえながらも、運動会の実施や日々の体験を通した学びにより学習の充実を図り、おかげさまで、子どもたちは、仲間と共に瞳を輝かせ、さまざまなチャレンジに力いっぱい取り組むことができました。今年度は、そんな子どもたちの姿を保護者の皆様にご参観いただけたことを、嬉しく思っています。

明日からの夏休みが、楽しく安全で有意義なものになりますようにと願い、2学期の始業式に、また元気な子どもたちに会えることを楽しみにしております。

中学部3年生も、進路体験学習

7月5日(月)から9日(金)まで、中学部では、地域の事業所の皆様の協力をいただき、3年生が進路体験学習に挑戦しました。将来の職業や生活についてのイメージを広げることをめざし、見学で真剣に話を聞き、作業体験に根気強く取り組み、発見がいっぱい！の一週間になりました。



始まります！令和3年度「地域とつながる体験・発信事業」

山形県教育委員会による事業で、今年度も、「地域とのつながりを育み、地域に開かれた学校づくり」をめざします。特色ある教育活動に努め、地域の皆様に「学校力」を発信し、ボランティア活動による地域貢献やいろいろな方々との交流等を通して児童生徒の経験を広げ、学校や児童生徒への理解と連携を進める予定です。今年度は、主に以下の活動に取り組み、子どもたちの様子についてご紹介してまいりますので、どうぞご協力ください。

- 全校リサイクル活動…ペットボトルキャップ、衣類(子ども服)牛乳パックの回収(回収物を届けるセレモニー等を検討中！)
- 小学部…升形小との交流、地域の方を迎えてのミニコンサート
- 中学部…日新中との交流、地域美化活動、地域の方と発電にチャレンジ、モザイクアート
- 高等部…地域美化活動、除雪ボランティア、地域の方との清掃講習

※ リサイクル活動につきましては、本日、協力依頼の文書を配付しておりますので、どうぞご覧ください。



地域の皆様の温かなご支援、ありがとうございます



㈱ファースト
リテイリング様
より

昨年度、保護者の皆様にご協力をいただきましたファーストリテイリング子ども服リサイクルの取り組みにより、小学部の子どもたちにエアリズムマスクをいただきました。かわいらしいドラえもんアイロンシール付きです。



全校の子どもたちにと、一人二十枚ものリラマスク(不織布)をいただきました。「コロナに負けず、夏休みを元気に過ごしてください。」とのことです。7月14日(水)に、ユニオンソーシャルシステムの皆様が来校し、プレゼントをしてくれました。勤務している本校の卒業生も同行し、熱心に働いているという嬉しい話も聞かせていただきました。

ユニオンソーシャルシステム(株)様・
㈱シンス様より